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ATA DA 71ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2016 

Aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, no horário regimental, 
sob a presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a septuagésima primeira 
Sessão Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença os vereadores: 
Antonio Marmo Fogaça, Celio Vieira Goncalves, Eliel Ferreira Leite, Jeferson Modesto Silva, 
Joao Antonio de Oliveira, Laercio Lopes, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, 
Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, Valdinei Pinheiro Vasco, Walter Daniel da 
Silva Júnior, Wiliana Cristina da Silva de Souza e Wilson Roberto Margarido. Ausência de: 
Áurea Aparecida Rosa. Havendo número regimental e invocando a proteção de Deus, o 
Presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. Realizada a leitura de um 
trecho da Bíblia pela vereadora Wiliana Souza. Executado o Hino de Itapeva. Colocada em 
discussão e votação da Ata da 70ª Sessão Ordinária realizada em 31 de outubro, foi 
aprovado por todos. PROPOSITURAS: Projeto de Lei: 87/2016 - Executivo - Cria a 
Referência 14AII de "Cirurgião Dentista" na Tabela A da Lei Municipal nº 1811, de 03 de 
julho de 2002, e extingue a Gratificação por Produtividade que especifica. Parecer: Da 
Comissão de Legislação, Justiça, Redação e Legislação Participativa dando ciência ao 
Plenário do arquivamento das Emendas 001/16 ao Projeto de Lei 059/16 e 001/16 ao Projeto 
de Lei 065/16. Favoráveis das Comissões competentes encaminhando os Projetos de Lei 
065, 084, 085, 086/16 e a Emenda 002/16 ao Projeto de Lei 065/16 para apreciação do 
Plenário. Emenda: 003/2016 ao Projeto de Lei 065/16 - Vereadores Tião do Táxi, 
Margarido e Pedro Correa - O art. 2º do Projeto de Lei 065/16 passa a ter a seguinte 
redação: Art. 2º Ficam criados (15) cargos de provimentos em comissão de Assessor 
Parlamentar 1 e (15) cargos de provimentos em comissão de Assessor Parlamentar 2 na 
Câmara Municipal de Itapeva.  Os Assessores Parlamentares 1 e 2, deverão ter, 
respectivamente: Ensino Superior completo ou ensino superior em andamento e Ensino 
Médio Completo ou Ensino Técnico Correspondente e, como remuneração, terão as 
referências C2 e C1, constantes da Lei 3154/10. 004/2016 ao Projeto de Lei 065/16 - 
Vereador Oziel Pires - O art. 2º do Projeto de Lei 065/16 passa a ter a seguinte redação: 
Art. 2º Ficam criados (15) cargos de provimentos em comissão de Assessor Parlamentar na 
Câmara Municipal de Itapeva. Os assessores deverão ter ensino superior completo. 
002/2016 ao Projeto de Lei 059/16 – Vereador Laercio Lopes – o artigo 8º do Projeto de 
Lei 59/16 passa a ter a seguinte redação: Art. 8º  Fica alterada a redação do art. 5º, II,  e 
acrescentado o § 8º na Lei Municipal n.º 537, de 4 de novembro de 1991, que dispõe sobre 
o parcelamento do solo para fins urbanos no território do Município de Itapeva e dá outras 
providências, com alterações posteriores, passando a vigorar na forma seguinte: “§ 4º - Na 
Zona Residencial 1 - ZR1 e Zona de Condomínio Residencial - ZCR, conforme definidas 
pela Lei Municipal nº 2520, de 13 de janeiro de 2007, é vedado o desdobro de lote, salvo 
para unificação a lote contíguo, em que cada parte resulte em área maior que a original.” 
Requerimento: 752/2016 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Sr. Prefeito, para que 
informe o motivo da demora para a realização de exames laboratoriais mensais. 753/2016 
- Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Comutran, para que informe a possibilidade de fazer 
demarcação de solo na Rua Nove de Julho, em frente ao Bar da Rosa, na Vila São Miguel. 
754/2016 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Comutran, para que informe sobre a 
possibilidade de implantar "guard rail" na Rua José Celestino dos Santos, no Jardim Grajaú. 
755/2016 - Vereadora Áurea Rosa - Requer à Casa Civil que informe o horário de trabalho 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2013 - 2016 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           
76 

 EXERCÍCIO DE 2016   LIVRO Nº.: 004 PAG.: 076 
  

da Diretora da Drads (Diretoria Regional de Assistência e Desenvolvimento Social). 
756/2016 - Vereador Margarido - Requer ao Comutran que informe a possibilidade de 
implantar redutor de velocidade na Rua Irmã Ernestina, altura do nº 591, Vila Dom Bosco. 
757/2016 - Vereador Laercio Lopes - Requer que seja inserido em Ata, Voto de 
Congratulações pelo aniversário de 65 anos da Igreja do Evangelho Quadrangular no Brasil. 
758/2016 - Vereador Laercio Lopes - Requer que seja inserido em Ata, Voto de 
Congratulações ao Deputado Federal Jefferson Campos, pelo voto favorável ao PLN 8/16. 
759/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer à ARESPI (Associação dos Engenheiros 
do Sudoeste Paulista) que informe a data prevista para o término da obra do Anfiteatro e as 
medidas cabíveis acerca do afundamento na avenida Orestes Gonzaga na área da obra. 
760/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer ao Sr. Prefeito, para que informe a data 
prevista para realização da obra de construção da rotatória em frente a Prefeitura Municipal. 
Indicação: 1099/2016 - Vereador Célio Cavaco - Indica troca de lâmpadas queimadas na 
Praça José Domingues, no Jardim Califórnia. 1100/2016 - Vereadora Áurea Rosa - Indica 
operação tapa buraco em toda extensão da Avenida Governador Mário Covas. 1101/2016 
- Vereador Célio Cavaco - Indica a continuação da duplicação da pista na Av.  Gastão de 
Mesquita Filho, do início do Loteamento Portal Itapeva até a ponte que liga à Fábrica 
Maringá. 1102/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica encaminhar a esta Casa Projeto 
de Lei que torna obrigatória a apresentação de exame oftalmológico para todas as crianças 
que se matriculem na 1ª Série do ensino Fundamental, nas escolas Municipais na forma 
que menciona. 1103/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica operação tapa buracos na 
Rua Conchas, altura dos números 643, 726, 877, 934 e 1020 ao 1049 na Vila Aparecida. 
1104/2016 - Vereador Margarido - Indica que seja notificado o proprietário do lote situado à 
Rua Estelita Ribas, altura do número 435, no Parque Cimentolândia, para o mesmo efetue 
a limpeza. 1105/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica implantar brinquedos especiais 
para crianças com deficiência na Praça de Eventos Zico Campolim. 1106/2016 - Vereador 
Tião do Táxi - Indica que seja feito recapeamento asfáltico na Avenida Higino Marques, a 
partir do nº 2123, sentido Jardim São Camilo. 1107/2016 - Vereador Tião do Táxi - Indica 
melhorias e tapa buraco na Rua Dr. Pinheiro, próximo aos números 138 e 164, no Centro. 
1108/2016 - Vereador Eliel Ferreira - Indica manutenção no acostamento da Estrada 
Municipal Theodorico Pereira de Melo, sentido Vila Santa Maria. 1109/2016 - Vereador Eliel 
Ferreira - Indica manutenção do Ginásio Municipal Antônio Queiroz, no Jardim Maringá. 
1110/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica colocar placa de Proibido Jogar Lixo na Rua 
Haroldo Hannickel, em frente ao bloco 261, no CDHU. 1111/2016 - Vereador Dr. Pedro 
Correa - Indica instalar abrigo com cobertura no ponto de ônibus da Rua Alexandrino de 
Morais, na altura do nº 529, no Jardim Maringá. A Presidência declara arquivadas as 
Emendas 001/16 ao Projeto de Lei 059/16 e 001/16 ao Projeto de Lei 065/16. A Presidência 
encaminha o Projeto de Lei 087/16 e as Emendas 003 e 004/16 ao Projeto de Lei 065/16 e 
002/16 ao Projeto de Lei 059/16 às Comissões Competentes para exararem seus 
pareceres, e os Requerimentos e as Indicações à Secretaria Administrativa para 
providências de costume. O vereador Eliel Ferreira, Presidente da Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação e Legislação Participativa, solicita suspensão da Sessão por 10 minutos, 
para dar o parecer da Comissão às Emendas 003 e 004/16 ao Projeto de Lei 065/16 e 
002/16 ao Projeto de Lei 059/16. Por decisão da Comissão de Legislação, Justiça, Redação 
e Legislação Participativa, as Emendas foram arquivadas. Dando prosseguimento à sessão, 
iniciou o TEMA LIVRE: Com a palavra o vereador Preto do Bairro de Cima cumprimenta 
todos os presentes. Comenta dos problemas da cidade. Diz que muitas promessas são 
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feitas, mas o trabalho não é realizado. Fala sobre a instalação de redutores de velocidade 
na cidade, e que tem pedidos que já foram aprovados, mas não são executados por falta 
de material, e que outros ficam apenas em estudo. Comenta da iluminação pública, que 
está abandonada, e diz que, infelizmente, essa é a realidade. Fala que pedir é o trabalho 
do vereador, pois muitos quando saem pedir voto, prometem muito, então tem que cobrar. 
Diz ser vereador até dia 31 de dezembro, e vai fiscalizar até o ultimo dia. Com a palavra o 
vereador Tião do Táxi cumprimenta todos. Fala que essa é uma sessão que traz 
preocupação, pois na Comissão não teve o privilégio de levar ao Plenário aquilo que 
defendia, mas respeita a votação e posição dos demais colegas. Agradece seus assessores 
por toda ajuda que teve e pelo excelente trabalho desempenhado. Comenta sobre as 
pessoas que não tiveram oportunidade de estudar, e dá o exemplo de empresas que, 
quando tem um bom funcionário, dá oportunidade para o seu desenvolvimento. Comenta 
que gostaria que representantes das ONGS estivessem ao lado do vereador para ver como 
é difícil trabalhar com apenas um assessor, e que a reclamação não deve ser pela 
quantidade, mas sim pela qualidade dos serviços prestados pelos assessores e vereadores. 
Diz que sua emenda recebeu 3 votos contrários, e que respeita a decisão, mas sabe 
também das dificuldades de se fazer curso superior atualmente. Fala que vai continuar 
lutando pelo bem de todos, e aqueles que não puderem continuar, vão achar outro caminho. 
Com a palavra o vereador Marmo Fogaça cumprimenta todos. Comenta que vai concluir o 
mandato após 20 anos de serviços e que os novos vão dar continuidade ao trabalho. Explica 
aos presentes todo o tramite da Sessão, que as proposituras vão para leitura do Plenário, 
após a leitura são encaminhadas para a Comissão Competente, onde os membros vão dar 
o parecer, podendo arquivar ou encaminhar a propositura para votação do Plenário. Fala 
que é isso que vai acontecer na Sessão, onde os membros da Comissão de Legislação, 
Justiça, Redação e Legislação Participativa deram seu parecer nas emendas que foram 
encaminhadas. Com a palavra o vereador Pedro Correa cumprimenta todos. Parabeniza o 
Presidente pelo trabalho realizado. Comenta que o tribunal tem feito vistorias e não achou 
nada irregular, porem continua pressionando, não em relação a quantidade de assessores, 
mas em relação ao nível de escolaridade. Diz que isso não tem base legal, e cita a Proposta 
de Emenda à Constituição 119/15. Diz que essas medidas estão sendo tomadas porque, 
infelizmente, o tribunal está pressionando. Comenta que a emenda previa um assessor com 
ensino médio e um cursando o ensino superior, e lamenta que os demais vereadores são 
contra essa possibilidade. Fala que não existe ainda Lei que obrigue que assessores 
tenham nível superior, e que esta questão está ainda em discussão. Com a palavra o 
vereador Margarido cumprimenta todos. Parabeniza os assessores que ajudaram os 
vereadores e atenderam toda a população. Fala das desigualdades que estão ocorrendo. 
Diz que na prefeitura muitos secretários vão assumir as secretarias com alto grau de 
responsabilidade e muitas vezes não têm nem nível médio, e que muitos estão lá por 
política. Comenta que admira a coragem do Presidente em trazer esse projeto para 
discussão, mas pede para que o projeto aguarde até o próximo ano, para se adequar às 
leis. Fala que muitos assessores têm experiência, e que muitos vereadores, se não fossem 
os assessores, não seriam eleitos e não quer fazer injustiça com quem trabalhou e se 
esforçou. ORDEM DO DIA: o vereador Pedro Correa pede o adiamento da votação da 
Emenda 002/16 ao Projeto de Lei 065/16 e do Projeto de Lei 065/16 por 03 (três) Sessões. 
Pedido colocado em votação, pedido de adiamento aprovado com votos contrários dos 
vereadores Junior Guari, Marmo Fogaça e Preto do Bairro de Cima. Leitura do Projeto de 
Lei 059/16 – Executivo - Altera dispositivos da Lei Municipal n.º 2.520, de 4 de janeiro de 
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2007, que dispõe sobre o Zoneamento, Uso do Solo e Ocupação do Solo do Município de 
Itapeva e dá outras providências; e da Lei Municipal n.º 537, de 4 de novembro de 1991, 
que dispõe sobre o parcelamento do solo para fins urbanos no território do Município e dá 
outras providencias. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 
Leitura do Projeto de Lei 084/16 – Executivo - Autoriza o Executivo Municipal a receber 
através de doação o imóvel urbano que especifica, de propriedade de Sérgio de Queiroz 
Gonçalves e sua esposa Thereza Campolim Gonçalves, para o fim que especifica. Colocado 
em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. Leitura do Projeto de Lei 085/16 
– Executivo - Autoriza o Executivo Municipal a receber através de doação os imóveis 
urbanos que especifica, de propriedade de Hamilton Luiz Ahualli Júnior e sua esposa 
Andrea Santoro Ahualli e Paulo César Spirandelli e sua esposa Maria Aparecida Falciano 
Spirandelli, para o fim que especifica. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado 
por todos. Leitura do Projeto de Lei 086/16 – Executivo - Institui a Política Municipal de 
fomento à Economia Solidária, CRIA o Programa Municipal de Economia Solidária e dá 
outras providências. Colocado em 1ª discussão e 1ª votação, foi aprovado por todos. 
Leitura do Requerimento 755/2016 - Vereadora Áurea Rosa - Requer à Casa Civil que 
informe o horário de trabalho da Diretora da Drads (Diretoria Regional de Assistência e 
Desenvolvimento Social). Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por 
todos. Leitura do Requerimento 757/2016 - Vereador Laercio Lopes - Requer que seja 
inserido em Ata Voto de Congratulações pelo aniversário de 65 anos da Igreja do Evangelho 
Quadrangular no Brasil. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos. 
Leitura do Requerimento 758/2016 - Vereador Laercio Lopes - Requer que seja inserido 
em Ata, Voto de Congratulações ao Deputado Federal Jefferson Campos, pelo voto 
favorável ao PLN 8/16. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado por todos.  
Leitura do Requerimento 759/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer à ARESPI 
(Associação dos Engenheiros do Sudoeste Paulista) que informe a data prevista para o 
término da obra do Anfiteatro e as medidas cabíveis acerca do afundamento na avenida 
Orestes Gonzaga na área da obra. Colocado em discussão e votação únicas, foi aprovado 
por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2ª d/v o Projeto de Lei 059/16. 
EXPLICAÇÃO PESSOAL – Nada mais a tratar a Presidência convoca os Senhores 
Vereadores para a 11ª Sessão Extraordinária a ser realizada a seguir e, invocando a 
proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da presente sessão e, mandando que 
para constar, fosse lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio 
Vereador Euclides Modenezi, 03 de novembro de 2016. 
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